

Bonjour à tous,

Oui, nous avons vécu et partagé un grand moment sur cette Terre Sainte...

Terre de la Promesse et de son accomplissement en Jésus Christ. Et chacun, nous nous sommes rencontrés aux racines de notre foi dans un partage fraternel et vrai.

Merci à Francis de nous avoir donné ce temps et, maintenant, d'en goûter les fruits !

Bientôt, je pars à nouveau en cette Terre Sainte avec d'autres groupes et paroisses pour renouveler notre foi et d'accueillir la Parole toujours nouvelle !

A très bientôt, peut-être 2019 ? Si Francis n'est pas trop vieux...et moi aussi !

Je vous porte dans ma prière fraternelle.

Moïse